



紫陽花

- あ 明るく心豊かな子ども
- じ 丈夫な体をもつ子ども
- さ さらに伸びようとする子ども
- い 一生懸命がんばる子ども

令和7年7月16日発行 発行者：小山市立間々田小学校長

7月18日(金)に1学期の終業式を迎えます。今年度も1学期後半は暑さの厳しい日が多く、過ごしにくい日が続きました。熱中症指数が高く、校庭で遊べなかったり、プールに入れなかったりしたこともありました。そういった中でも、教職員と子どもたちで相談し、工夫を凝らして、学校生活を送ってきました。

日々の学習に加え、今学期は遠足や修学旅行、博物館や社会福祉協議会の方を招いての出前授業等、予定していた活動もほぼ実施することができました。

地域の皆様、保護者の皆様には、子どもたちのために温かいご支援・ご協力をいただきましたこと、深く御礼申し上げます。いよいよ待ちに待った夏休みがはじまります。「夏休みならでは」の挑戦や体験がたくさんできるとよいと思います。夏休みを終えて、さらに成長した子どもたちに出会えることを楽しみにしています。

間々田小学校のHPでも学校生活の様子、各種たよりや情報も見られるようになっていきます。



親子学びあい事業「ネット時代の歩き方講習会」 7/4(金)

5・6年生と保護者が参加し、「親子学び合い事業 ～ネット時代の歩き方講習会～」を行いました。とちぎネットアドバイザーの堀川様に講話をいただきました。

これからのネット社会をどのように歩いて行けばいいか、主にスマホとの付き合い方についてお話を聞きました。スマホは、「いつでも どこでも だれとでも つながる」大変便利な道具ですが、使用するにあたって**大勢の人や情報とよりよくつながるために必要な力**が2つあることを教えていただきました。「**自分を不幸にする人や情報から遠ざかる力**」と「**必要な人や情報を選ぶ力**」です。

講話の中で、クイズ形式や話し合いを取り入れてくださったこともあり、児童は楽しく学ぶことができました。

これからのネット時代にどう関わっていったらよいのか、スマホ、インターネットをどう使ったらよいのかについて、改めて考える大変有意義な機会となりました。



親子ふれあいウィーク【6/2(月)～6(金)】 ～お世話になりました～

6月2日(月)～6日(金)の親子ふれあいウィークでは、ご協力ありがとうございました。振り返りカードの保護者の方からのコメントを紹介します。



- ・ノーマティアで家族の会話が増えた。
- ・これから家族でノーマティアを決めていこう。
- ・少しずつ自主学習に取り組めるようになってきた。
- ・家読書の時間が少しずつ増えてきた。

親子ふれあいウィークをきっかけに、メディアとの付き合い方や学習時間の振り返りなどができたようです。これからもお子さまの家庭学習の様子を、見守り、励ましていただきますようお願いいたします。

1年生遠足 6/13

小学校初めての遠足。午前中はおもちゃ博物館で、きつらんどやきつたうんで遊びました。

午後は、わんぱく公園のみどりの丘でお弁当。嬉しそうに食べる姿が微笑ましかったです。食後は、たぬきの迷路や遊具で、汗びっしょりになりながら、友達と仲よく遊んでいました。

お天気も味方してくれて、雨も降らず、思い出に残る遠足となりました。



4年生福祉体験教室「手話」「盲導犬」「点字」

4年生は、総合的な学習の時間に、福祉体験として、「手話教室」(6/10)と「盲導犬キャラバン」(6/16)、「点字教室」(6/23)を行いました。

点字教室には、小山市点友会の方が3名来てくださり、点字の読み方や点字板を使って文字を打つ体験をしました。打ち終わった文字を指でたどりながら、目の不自由な方は読み取ることができることに、「すごい!」と驚いていました。



個人面談お世話になりました

7月7日～14日の個人面談では、お忙しい中、ご来校いただきましてありがとうございました。

夏休みを前に、お子さまの1学期の様子をお話できるよい機会となりました。

今後とも、お子さまのことで、気になることやご心配なことなどありましたら、ご連絡ください。



〈夏季休業中の緊急連絡について〉

以下のとおりお願いします。

○夏季休業中の学校閉庁日(8月13日～16日)を除く平日 8:00～16:30

→ 学校へご連絡ください。

○学校閉庁日 8月13日(水)～16日(土)

→ 小山市教育委員会 こども教育課へご連絡ください。

○土日や夜間などで、お子さまの生命にかかる緊急な場合には、警察(110)や消防署(119)へご相談ください。

3年生昆虫教室 6/19

小山市立博物館から2名の講師の先生をお招きし、3年生に昆虫教室を行っていただきました。昆虫クイズや昆虫の特徴、外来種の問題や生き物を飼うときの注意などについて学びました。たくさんの昆虫の標本を展示していただき、子どもたちは、初めて見る昆虫に目を輝かせていました。



おはなしランド 6/25

今年度も学期に1回、おはなし会の方が業間(9:55～10:10)に各教室でお話を聞かせてくださいました。しんと静まった教室で子どもたちもお話の世界に引き込まれています。



たてわり共遊 6/25

25日(木)のロング昼休みの時間に、子どもたちがとても楽しみにしている、たてわり班(1～6年生混合で、1年間通って同じメンバーで清掃したり一緒に遊んだりするための班)での共遊がありました。

校庭で遊ぶ予定の班もありましたが、猛暑のため、全ての班が教室での活動となりました。教室でワイワイといす取りゲームや宝探し、フルーツバスケット(なんでもバスケット)をやっている姿は、外での活動とはまた違った楽しさを味わっているようでした。

低学年はゲームを心から楽しみ、高学年は低学年の面倒を見たり、みんなをまとめたりすることにも喜びや充実感を感じたりと、たてわり班ならではの体験をするよい機会となりました。

